

Medieninformation - 10 Jahre Grünland-Deklaration

Grünland-Deklaration 10 Jahre in der Stadtverfassung



© Wolfgang Weber

Vor 10 Jahren, am 21. November 2007, hat der Salzburger Gemeinderat in einer Sondersitzung feierlich beschlossen, die Deklaration „Geschütztes Grünland“ in der Stadtverfassung zu verankern.

Die Vertreter der „Aktion Grünland“ Hannes Augustin, Richard Hörl und Wilfried Rogler freuen sich über diesen zukunftsweisenden Schritt zur Sicherung unserer Stadtlandschaften. Zugleich warnen sie vor neuerlichen Versuchen, die Grünland-Deklaration anzuknabbern und fordern die Stadt Salzburg auf, mit dem vorhandenen Bauland besser zu haushalten und es nicht, wie in der Vergangenheit, zu verschwenden.

Medieninformation (0,1 MB)



